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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 震災からの復旧・復興について 

 (1) 復旧・復興にかける決意を聞く。 

 (2) 震災対策の充実強化に向けた取り組みをどのように進めている

のか。 

 

２ 奥能登の公立４病院について 

 (1) 各病院の被害の現状と抱えている課題を聞く。 

 (2) 創造的復興のシンボルとして、公立４病院の機能強化を図るこ

とが大変重要と考えるが、所見を聞く。  

 

３ 被災家屋の公費解体について 

 (1) 納屋や車庫などの非住家の建物も公費解体の対象となるのか。 

 (2) 住民が市町へ公費解体を申請するにあたり、少しでも負担軽減

を図る必要があると思うが、県の対応を聞く。 

(3) 市町に対する国や県の人的・技術的な支援が不可欠と思うが、

市町への支援体制について聞く。 

 

４ 能登事業者支援センターとなりわい再建支援補助金について 

 (1) 能登事業者支援センターの役割を聞く。  

(2) 個々の事業者の再建状況に合わせたタイミングで、なりわい再

建支援補助金の申請ができるよう、配慮が必要と思うがどうか。 

 

５ 伝統工芸事業者への支援について 

   被災した伝統工芸事業者の再建に向けて、どのように取り組ん

でいくのか。 

 

６ 白米千枚田の復旧について 

   白米千枚田の復旧に向けてどのように取り組んでいくのか。 

 

７ 畜産農家の被害について 

 (1) 農場までの道路の損傷や飼料供給、断水等への対応について、

どのような対策を講じてきたのか。  
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

(2) 被災した畜舎等の復旧に向け、どのような支援策を講ずるのか。 

(3) 今後、どのように被災農家の要望や意見を拾い上げていくのか。 

 

８ 輪島港の復旧と漁業者の生業再建について 

 (1) 漁業の早期復活に向け、輪島港の復旧と漁業者の生業再建への

支援が急務と考えるが、今後どのように取り組んでいくのか。 

 (2) 漁業活動に利用されている港の復興に向けた方針策定の具体的

な進め方を聞く。 

 

９ 道路の復旧・復興状況について 

 (1) 市道まがき線のおさよトンネルの早期の通行止め解消、復旧に

向け、県として支援すべきと考えるがどうか。 

 (2) 今回の震災を踏まえ、今後どのように道路を強靱化していくの

か。 

 (3) 創造的復興に向け、能登地域の幹線道路をどのように整備して

いくのか。 

 

10 輪島市の応急仮設住宅について 

 (1) スピード感を持つとともに、地元の実情に応じて建設を進めて

いくことが必要と考えるが、所見を聞く。 

 (2) 建設にあたっては、地元の木材を使用するとともに、地域のつ

ながりが維持できるよう、高齢者世帯に配慮したきめ細やかな対

応が必要と思うがどうか。 
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